

Nota de Prensa 14 de octubre de 2016

El próximo miércoles comenzarán los actos previos a la Semana de la Memoria Histórica y de los Derechos Humanos en Soria

Este año se celebrarán 12 jornadas en las que intervendrán 19 participantes y 14 artistas.

El próximo miércoles día 19 de octubre tendrá lugar el primer acto de la X Semana de la Memoria Histórica y de los Derechos Humanos Giulia Tamayo (SMH). A las 19:30 horas se proyectará en el Salón de Actos del Centro Cultural Gaya Nuño de la capital soriana, *Francisco Boix, un fotógrafo en el infierno*, un film sobre los españoles en los campos de concentración nazis. Y más concretamente sobre este fotógrafo español que fue tan decisivo en los Juicios de Núremberg. La película será presentada por su autor, Lorenzo Soler, el cual participará en un debate posterior.

También se proyectará dentro de las jornadas previas a la Semana la película *El retratista*. Una película basada en el libro *Antoni Benaiges, el maestro que prometió el mar*. El retratista cuenta la historia del maestro de Bañuelos de Bureba (Burgos), que revolucionó la educación en el pueblo aplicando el método Freinet. El film recoge el proyecto que construyó el maestro originario de Mont-Roig del Camp de visitar la playa con los niños. El director de la obra, el italiano Alberto Bougleux y el autor del libro que ideó la película, Sergi Bernal Ferrero la presentarán en el Centro Cultural Gaya Nuño el viernes 21 a las 19:30 horas.

En la semana posterior se inaugurarán las dos exposiciones que permanecerán hasta el 12 de noviembre en el Centro Cultural Palacio de la Audiencia. El miércoles 26 de octubre a las 19:30 horas, José Ramón Urtasun Recalde inaugurará y dirigirá una visita guiada por la exposición *Navarra 1936*. La conocida exposición está compuesta de 27 obras y se ubicará en la Sala A. En la Sala B del Centro Cultural se inaugurará el sábado 29 la exposición RecordArte, un compendio de obras de 14 autores sorianos relacionadas con la Memoria Histórica.

El jueves 3 de noviembre se inaugurará la X SMH en el Centro Cultural Gaya Nuño. Intervendrá en la ponencia *Trabajo esclavo en el franquismo* Cecilio Gordillo.

El programa consistirá además en:

El viernes 4 se llevará a cabo una Mesa Redonda con miembros de Asociaciones de Memoria Histórica.

El lunes 7 en el Salón de Actos del C.C. Palacio de la Audiencia, intervendrá la Presidenta de Madres de la Plaza de Mayo Línea Fundadora, Nora Cortiñas.

El martes 8 de noviembre contaremos en Soria con la presencia de Vicente Almodóver Mateu.

El miércoles 9 será el día en el que se den cita varios juristas para analizar las vías contra la impunidad de los crímenes del franquismo.

El día 10, Pura Sánchez Sánchez analizará los lenguajes dentro de la Memoria Histórica y la represión específica hacia las mujeres.

Y el viernes 11 a las 20:00 horas en el CC Palacio de la Audiencia, Baltasar Garzón Real clausurará la SMH.

El programa se cerrará el 20 de noviembre a las 17:00 horas con una colaboración con el Certamen Internacional de Cortos de Soria en la que se proyectará el cortometraje *La noche de todos los santos* que acumula varios premios y nominaciones. La cita continuará con *Patria Obscura* de Stéphane Ragot. Ambas proyecciones contarán con la presentación por parte de sus directores, los cuales intervendrán en un debate posterior.